

COMUNICADO

Comunicado No. 124/2024.
Ciudad de México, 25 de octubre de 2024.

CJF CONDENA LAS AGRESIONES COMETIDAS CONTRA SERVIDORAS PÚBLICAS DEL PJF EN CHIAPAS

El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) condena enérgicamente la agresión cometida contra servidoras públicas del Poder Judicial de la Federación cuando transitaban a bordo de una camioneta en Tuxtla Gutiérrez, Chiapas.

El CJF rechaza cualquier expresión de violencia y hace un llamado a garantizar la seguridad y la paz, a fin de garantizar el ejercicio pleno de los derechos y libertades de todas las personas, por lo que hace un llamado a las autoridades del Estado de Chiapas para la pronta investigación y esclarecimiento de los hechos.

---000---